



学校たより

後期の学習がスタート!

秋が深まり、菊の花が咲き始めました。短い秋休みを終え、後期の学習が始まりました。前期終業式では「4月に立てた前期の目標の達成状況を振り返り、気持ちを切り替え、後期に臨んで欲しい」と話しました。後期には生徒たちの活躍する場面、思い出を作る機会、自分の進路を決定する場面等があります。生徒たちが成長できるよう、私たち教職員も努力していきたいと思えます。後期もどうぞよろしくお願いいたします。

新人体育大会で素晴らしい成績を収めました!

9月27日から行われた那須地区新人体育大会で女子剣道部・バレーボール部・バスケットボール部が準優勝をするなど各部とも練習の成果を発揮し、素晴らしい成績を収めました。小規模校の本校でこのような成績を出せたのは、生徒たちのがんばりはもちろん、保護者の皆様の御理解と御協力があったからこそと感謝しております。ありがとうございました。



女子剣道部

県大会では、ベスト8に残りました! 順位決定戦で県7位となり、来年度の総体シードを獲得しました。

バレーボール部

県大会では、2回戦で田沼東中に1-2で惜敗しましたが、最後まで粘り強く戦いました。

バスケットボール部

県大会では、ベスト8に残りました! 順位決定戦で県7位となりました。

ソフトテニス部

原田・吉成ペアが県大会に出場し、2回戦に進みました。これからの活躍が楽しみです。

大田原市駅伝競走大会【10/5(土)】

小雨の降る中に行われた大会で、女子が準優勝、男子が第3位という素晴らしい成績を収めました。また、磯有菜さんと菅野拓真さんが区間賞を獲得しました。夏の暑さの中、そして、毎日朝・夕の練習・試走を積み重ねてきた駅伝部の生徒たち。26日の那須地区大会でもどんな活躍を見せてくれるか楽しみです。



那須地区学校音楽祭【10/1(火)】・大田原市教育祭音楽会【10/24(木)】



合唱部の生徒33名が出場しました。今年は「君が君に歌う歌」という曲に挑戦しました。高校生用の曲で難易度が高い歌でしたが、夏休みから練習を重ね、学校では昼休みや放課後の練習に取り組んできました。日に日に上達し、まとまってきて、当日は美しい歌声が響き渡りました。那須地区学校音楽祭では銀賞を獲得しました。11月1日の北翔祭でも発表がありますのでぜひお聴きください。

オペラ鑑賞「ヘンゼルとグレーテル」【10/10(木)】



栃木県オペラ協会の皆様をお招きし、いきいき音楽体験でオペラを鑑賞しました。プロジェクションマッピングを取り入れた臨場感あふれるオペラで、みんなで芸術の秋を楽しむことができました。

英語スピーチコンテスト【10/24(火)】

本校からは印南蔵之輔さんと大森陽菜さんが出場しました。夏休みから原稿作成に入り、練習に取り組んできた成果を十分に発揮できました。

印南さんは**優秀賞**を獲得し、11月12日に田原コミュニティプラザで行われる県大会に出場することが決まりました。おめでとうございます！県大会でも素晴らしいスピーチを披露してください。



題名「地球が溶けていく」



題名「人権を尊重しよう」

北翔祭にいらしてください！

本校の2大行事の1つである北翔祭が11月1日(金)に行われます。ぜひ、生徒たちの素晴らしい活躍をご覧ください。日程は次の通りです。

- 開会式(開会イベント) 8:30~9:15
- ステージ発表1 9:15~9:45
 - ・英語スピーチ発表
 - ・海外派遣研修報告
 - ・少年の主張発表
- ステージ発表2 10:00~11:05
 - ・学級合唱発表
 - ・合唱部発表
- 有志発表 11:20~12:00
- 閉会式 12:00~12:20
- 給食 12:25~12:55
- 片付け 13:35~14:25
- 下校 15:00【部活動はありません】

生徒集会【10/25(水)】



生徒会主催の情報モラルクイズを実施しました。



タイムトライアルの表彰です。第4・5回の優勝は2年1組！

11月8日は「いい親の日」です(^_^)

栃木県PTA連合会が制定し指針を示しています。

- 子どもを大切にします。
- 家族団らんの時間を持ちます。
- おとな自ら規範を示します。
- 正しい生活リズムをつくります。
- 人の悪口を言いません。